
6 Pièces

220 m²

Réf. 143LS

1 650 000 €

Six-Fours-les-Plages
Maison à vendre (83140)
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Découvrez cette splendide villa entièrement rénovée, idéalement située

à quelques pas de la mer, dans le charmant village du Brusc. Dans une

impasse  tranquille,  elle  offre  un  cadre  paisible  et  intime,  sans  aucun

vis-à-vis.Cette  villa  de  6  pièces,  élégamment  connectée  et  sécurisée,

vous  accueille  avec  ses  magnifiques  volumes.  Chaque  espace  a  été

pensé  pour  offrir  confort  et  modernité,  tout  en  préservant  le  charme

authentique  de  la  région.Profitez  d'un  style  de  vie  unique,  où  la

proximité  de  la  mer  invite  à  la  détente  et  aux  plaisirs  nautiques.Pour

plus d'informations ou pour organiser une ...

Discover this splendid fully renovated villa, ideally located just steps away from the

sea, in the charming village of Le Brusc. Nestled in a tranquil cul-de-sac, it offers a

peaceful  and  intimate  setting,  with  no  overlooking  neighbors.This  6-room  villa,

elegantly  connected  and  secured,  welcomes  you  with  its  magnificent  volumes.

Every  space  has  been  thoughtfully  designed  to  offer  comfort  and  modernity  while

preserving  the  authentic  charm  of  the  region.Enjoy  a  unique  lifestyle,  where  the

proximity to the sea invites relaxation and aquatic pleasures.For more information or

to arrange a private ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE
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